

LLA Weitau – Erste Absolventinnen:

Assistenzkraft für Elementarpädagogik



Sieben Schülerinnen der Fachschule für Betriebs- und Haushaltsmanagement an der LLA Weitau St. Johann in Tirol absolvierten erstmals die Ausbildung zur Assistenzkraft für Elementarpädagogik. Diese Ausbildung wurde im neuen Lehrplan integriert und ist somit für die Schülerinnen eine gute Gelegenheit, im Rahmen der dreijährigen Ausbildung an der LLA Weitau ab dem 2. Jahrgang diesen Zusatzberuf zu erlernen.

Das breit gefächerte Bildungsangebot in Theorie und Praxis deckt einen Teil dieses Assistenzberufes ab. Praktika in Kinderbetreuungseinrichtungen komplettieren dieses neue Angebot. Unter der Leitung von Anna Maria Taxauer wurde der Ausbildungskurs vor zwei Jahren gestartet und alle Absolventinnen erbrachten ausgezeichnete Leistungen. Stolz nahmen sie in einer eigenen kleinen Feier an der LLA Weitau die WIFI- Zertifikate in Empfang. *-red-*



Erster erfolgreicher Abschlussjahrgang für Elementarpädagogik

Foto: LLA Weitau

Seniorenheim Lofer – Künstlerische Tätigkeit bis ins hohe Alter:

Ich bin heikel, alles wird nicht hergezeigt



Seit seine Frau Melanie vor sechs Jahren gestorben ist, lebt Hans Zehentmayr im Haus der Generationen in Lofer. Der 79-Jährige St. Martin hat bei der Firma Stainer Maler und Anstreicher gelernt und sich im Laufe der Zeit auf die Bemalung von Bauernmöbeln spezialisiert. Auch so manche Hausfassade im Saalachtal ist mit seinen Kunstwerken verziert und er ist durch seine Arbeit weit herumgekommen, bis ins Zillertal, schildert Hans.

Seine Fertigkeit hat er auch im Seniorenheim nicht aufgegeben. In einer Ecke wurde ein kleines Atelier mit seiner Staffelei und seinen Farben aufgestellt, wo er nach wie vor fleißig malt. Sehr beliebt sind seine alten Schindeltafeln, auf die er nette Sprüche schreibt und sie schön verziert. Auch kleinere Behälter aus Holz verziert er nach wie vor mit seinen typischen Bauernmustern. Der Erlös aus dem Verkauf dieser hübschen Dekorationen kommt in die Gemeinschaftskasse der Bewohner. „So eine Tafel ist ziemlich viel Arbeit. Das kann man auch nicht in einem Zug schreiben, weil die Oberfläche rau ist“, erzählt Hans, der durch einen Schlaganfall in der Bewegung beeinträchtigt ist.

„Zeit habe ich ja genug, und die Leute freuen sich über meine Werke. Aber ich bin ein bissl heikel, mir gefällt nicht jede Tafel, deshalb wird nicht alles hergezeigt“, meint er verschmitzt. *-gud-*



Hans Zehentmayr in seiner Atelierecke mit Heimleiter Christian Lahnsteiner
Foto: Dürnberger

KURZ & BÜNDIG

Rotes Kreuz Pillerseetal

DANKE für die großzügigen Spenden zugunsten der Tafel Fieberbrunn: M-Preis / Billa / Hofladl Burgwies / Bäckerei Maislinger / Brotkultur / Spar Koblinger / Adeg Schwabl / Muinagoggei Schwaiger / Billa Saalfelden (Fr. Foidl). DANKE allen privaten Spendern!

Taekwondo Club Fieberbrunn

Kostenlose Anfängerkurse für Neueinsteiger jeweils am Mittwoch (von 6-14 Jahre 18 – 19 Uhr, ab 15 Jahren 19 – 20:30 Uhr) in der MS Fieberbrunn. Anmeldung bei Obmann Martin Seelos 0664 2210160, martinseelos@gmail.com.



Komme was WOLLE, wir SCHAFFen das! Unter diesem Titel veranstaltet die **Landjugend Saalfelden** ein Jump-Projekt. Man will das Wissen und die Wertschätzung für Schafmilch-, Fleisch- und Wollprodukte erhöhen. Video/Buch zum Workshop & Kochkurs sind via Social Media und den Mitgliedern erhältlich.



Die Projektleiterinnen Andrea Stückl und Katharina Fritzenwanker

Fotos: TKD / Landjugend